

Arbeiten an neuer Webseite machen Fortschritte

Eingereicht von detlef am 13. Okt 2010 - 10:40 Uhr

Seit ein paar Tagen wird an der neuen Webseite gearbeitet. Es geht ganz gut voran, die Seitenstruktur sieht schon recht gut aus, die verwendeten Module sind installiert, das Impressum steht, Adressbuch, Forum und [Fotoalbum](#) sind bereits hinübergerettet.

Es fehlen noch die vorhandenen Beiträge und Kategorien dafür, was heute bzw. morgen in Angriff genommen wird.

Das Aussehen mit dem jetzigen Layout BlankTheme gefällt gut. Denke, man kann BlankTheme als Standardeinstellung (mindestens) zunächst beibehalten. Dieses Theme macht die Webseite so schön übersichtlich.

Ende der wichtigsten Umbauarbeiten ist in etwa 10 Tagen.

Soziales Dorf - [Webseite](#) | [Adressbuch](#) | [Forum](#) | [Fotos](#)